



# LEY DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

MARCO CONCEPTUAL, INICIATIVAS PRESENTADAS EN LA LXIV LEGISLATURA Y POLÍTICA PÚBLICA ACTUAL



## LEY DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

La ciencia y la tecnología son dos factores fundamentales para alcanzar el desarrollo económico y social de todo país, en México se cuenta con la Ley de Ciencia y Tecnología, para su regulación.

**Dentro de la Administración Pública se cuenta con el Programa Institucional 2020-2024 del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.**



## INICIATIVAS PRESENTADAS DURANTE LA LXIV LEGISLATURA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS:

- Obtención de habilidades y capacidades para la adaptación al cambio tecnológico para contar con mayor adaptabilidad y estabilidad laboral.
- Fomentar las vocaciones científicas y tecnológicas en todos los niveles educativos del sector público y particular.
- Evitar cualquier discriminación que atente contra la dignidad humana en los apoyos que otorgue el Gobierno Federal.
- Fomentar el desarrollo tecnológico con una perspectiva de soberanía.
- Establecer bases de Política científica del Estado.
- Incorporar un concepto de Soberanía Tecnológica.
- Generar incentivos para que los investigadores, científicos y creadores de instituciones públicas puedan buscar la comercialización y explotación de sus inventos.
- Incluir la perspectiva de género en los planes de trabajo, investigación, estudio e integración de las instituciones reguladas en la Ley.
- Reafirmar y establecer los mínimos presupuestales, en mediano y largo plazo, destinados a la investigación científica, el desarrollo tecnológico y la innovación.
- Impulsar el uso ético de la inteligencia artificial en el desarrollo de proyectos de alto impacto económico y social.



## ENCUESTA DE PERCEPCIÓN SOBRE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DESARROLLADA POR EL INEGI. Con resultados correspondientes a 2017:

- 82.4%** Población interesada en temas relevantes sobre desarrollos científicos y tecnológicos.
- 84.5%** de acuerdo La investigación científica y tecnológica juega un papel fundamental en el desarrollo tecnológico.
- 92.1%** de acuerdo El gobierno debería invertir más en investigación científica.
- 92.1%** de acuerdo Debería haber más mujeres dedicadas a la investigación científica en nuestro país.